

## Eve Angeli - 1/1

Eve Angeli nous a été révélée au grand public grâce à son premier single "Avant de Partir"... Depuis, elle vit un vrai conte de fée...!

Née le 25 août 1980 à Sète, Eve Angeli, d'origine italienne, est accro à la chanson depuis l'âge de 3 ans.

Eve s'est fait remarquer, lors d'un concours de chant amateur organisé par M6 sur le graine de star tour, à Bandol. Elle remporte le concours devant 200 candidats.

Ses parents, une fois le BAC obtenu, la soutiennent et l'incitent à continuer dans cette voie, qui lui semble destinée et qui l'anime d'une passion et d'une volonté sans limites...

Eve s'inscrit ensuite à divers concours de chant, et rencontre son futur manager, qui voit en elle un bel espoir et se met à écrire pour elle.

Mais Eve ne limite pas son talent au chant, puisque c'est elle-même qui compose les musiques avec Michel Rostaing. Eve est désormais prête à se lancer dans la cour des grans et arrive en final au "Graines de stars Tour" 1999!

Avant de partir, son premier single écrit et composé par son manager Michel Rostaing, s'est tout de suite classé dans les meilleures ventes.

Ce succès s'est renouvelé grâce à Elle son deuxième titre. Eve nous te souhaitons une grande carrière dans la chanson.

## Fiche d'Identité

Nom : Gardé secret... Pseudo : Eve Angeli Née le : 25 août 1980 À : Sète (Hérault) Signe astro : Vierge

**Qualités / Défaults :** déterminée, têtue, assez possessive en amour, perfectionniste, généreuse, loyale et fidèle.

**Famille :** n'est plus célibataire, a un frère de 23 ans dont elle est très proche, une soeur de 32 ans; son père est agent commercial et sa mère rêvait d'être actrice.

**Etudes :** a passé, et eu, son bac à l'âge de 17 ans et demi, elle s'est inscrite en fac d'histoire où elle est restée 3 semaines !!

**Signes particuliers :** ne boit pas, ne fume pas; elle a toujours un porte-bonheur qu'elle tient à garder secret... **Lieu de résidence :** vient d'emménager à la campagne, près de Lyon.

**Débuts :** "accro" à la chanson depuis l'âge de 3 ans, Eve s'est fait remarquer l'été dernier, lors du Graines de Star Tour de passage à Bandol. Elle a remporté le concours devant 200 candidiats.

**Elle aime :** sa chienne boxer, Maya, les peluches qu'elle collectionne, le karting, les parcs d'attractions, danser, s'éclater, les fringues, Mariah Carey, Michel Polnareff, Pascal Obispo.

Elle déteste : l'intolérance, l'injustice, la violence.